

# Un deuxième forum pour l'action «Quartiers solidaires»

Mobilité, animation, infrastructures. Trois thématiques qui seront abordées samedi après-midi, dans le hall du collège de Marens, à l'occasion du second forum «Quartiers solidaires». Mise sur pied par Pro Senectute Vaud, en collaboration avec les autorités nyonnaises, cette rencontre est spécialement destinée aux habitants du nord-ouest de la ville, soit des Tattes d'Oie, des Fontaines et du Chemin d'Eysins. L'objectif de cette réunion est de donner la parole aux aînés pour favoriser leur intégration au sein du quartier.

Animatrice de proximité chez Pro Senectute, Claire-Lise Nussbaum revient sur l'historique de cette action. «*Tout a commencé en juillet 2013. Nous avons d'abord mené des entretiens auprès des habitants de cette zone, âgés de 55 ans et plus, afin d'identifier leurs besoins. Cela nous a permis d'établir un diagnostic communautaire. Et d'organiser, au mois de mai dernier, le premier forum "Quartiers solidaires".*»

Après cette première rencontre, qui a permis d'affiner le «diagnostic» et de lancer des propositions, il s'agira, samedi, de plancher sur leur concrétisation. «*Avec la participation des*

*habitants, nous voulons mettre sur pied des groupes de travail pour développer différents projets. Notamment l'organisation de repas communautaires dans notre local, qui se trouve dans le bâtiment du Pré de l'Oie*», indique Claire-Lise Nussbaum. Ce même local accueille d'ores et déjà des «après-midi intergénérationnels», nés de la synergie entre gens du quartier et Pro Senectute, durant lesquels adultes et enfants peuvent notamment participer à des ateliers cuisine.

Afin de réaliser la totalité des projets et autonomiser les habitants dans la gestion des futures activités, Pro Senectute devrait être présent dans le quartier jusqu'en 2018. Il ne s'agit pas de la première opération «Quartiers solidaires» en ville de Nyon. En 2008, une expérience similaire avait été lancée au nord-est de la ville (Plantaz, Gai-logis, La Paix). Elle avait abouti, au mois de juillet 2013, à la création de l'association Unyon NordEst. **AGO**

## **INFO** +

**Forum «Quartiers solidaires»**  
 Samedi 29 novembre  
 Hall du collège de Marens  
 Rte du Stand 5/de 14 à 17h30  
[www.quartiers-solidaires.ch](http://www.quartiers-solidaires.ch)